

Ereignis auf dem See

Genehmigung für die **Schiffsbrücke** am 20. Mai ist erteilt.

Friedrichshafen (mom) In knapp zwei Wochen ist es soweit, vorausgesetzt, das Wetter spielt mit: Über 1 000 Boote und Schiffe werden sich auf dem Bodensee versammeln, um symbolisch eine Brücke zwischen Friedrichshafen und Romanshorn zu schlagen. Alle Genehmigungen sind erteilt. Das Organisationskomitee hat alle Hände voll zu tun. „Jeden Tag bekommen wir noch Anmeldungen von Menschen, die an der Schiffsbrücke teilnehmen wollen“, erläutert Hildegard Nagle, die die Idee zur Schiffsbrücke hatte.

Erinnert werden soll mit dem einzigartigen Brückenschlag an die Aktion „Schweizer Kinder“, die vor 60 Jahren Not leidenden und hungernden Kindern aus Deutschland ermöglichte, einen „Urlaubstag“ in der Schweiz zu verbringen.

Am Sonntag, 20. Mai wird es um 9.30 Uhr in der St. Nikolaus Kirche in Friedrichshafen erst einen ökumenischen Gottesdienst geben, anschließend findet ein Festakt an der Schweizer Brücke statt. Auch in Romanshorn ist ein feierlicher Festakt geplant. Die Schiffsbrücke selbst wird zwischen 12.15 Uhr und 15 Uhr auf dem See stehen – von insgesamt neun Häfen am Bodensee starten Schiffe zur Brücke. Unterstützung aus der Luft bekommen die Boote vom Zeppelin, der DO 24 und der

Schiffsbrücke

Alle, die noch mit einem Boot an der Schiffsbrücke am 20. Mai teilnehmen wollen oder als Verein eine Sammelanmeldung machen möchten, können sich noch per E-Mail anmelden unter:

bodenseebruecke@web.de

Weitere Informationen über Ablauf, Organisation und Karten für die Fahrgastschiffe sowie Mitflugmöglichkeiten unter:

www.schweizer-kinder.de

„Tante Ju“. Alle drei Luftfahrzeuge werden den schwimmenden Steg überfliegen. Die Festschiffe „Thurgau“ und „Hohentwiel“, begleitet von der „Austria“ und Katamaran „Ferdinand“ werden die die elf Kilometer lange Brücke langsam in Richtung Romanshorn abfahren. In der Seemitte angekommen bilden die Schiffe „Hohentwiel“, „Thurgau“, „Austria“ und „Europa“ ein Schweizer Kreuz, im Zentrum ist die Do 24. Das Flugboot soll zuvor auf dem Bodensee wassern und dann seinen Platz in der Brücke einnehmen. Wenn alles klappt, wird am 20. Mai die größte Schiffsbrücke der Welt zu bewundern sein.



Vor 60 Jahren durften viele Not leidende Kinder für einen Tag in die Schweiz. Die Schiffsbrücke am 20. Mai soll an die Aktion erinnern. BILD: STADTARCHIV